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[bookmark: OLE_LINK1]Статья знакомит с методической разработкой к уроку закрепления пройденного лексического материала по теме «Let’s have fun» для учащихся 10 класса. Выделяются и описываются задания данного мероприятия в формате ЕГЭ, с использованием нового метода обучения «перевернутый класс» и обосновывается роль ИКТ в процессе обучения иностранному языку. Актуальность данной статьи в том, что ее практический материалы можно использовать на уроках английского языка в 10 классе, активно вовлекая учеников в образовательный процесс и используя их творческие способности.
Творчески подходить к решению любой проблемы, отказываясь от стереотипного мышления и создавая что-то новое, учителя разных предметов уже начали в школе. Ведь главное в современном образовании - это не только создание условий для качественного обучения, приобретения жизненно-важных компетентностей, но и подготовка учащихся к успешной сдаче государственных экзаменов – ОГЭ (основной государственный экзамен) в 9 классе и ЕГЭ (единый государственный экзамен) в 11.
Сегодня учитель своей деятельностью, связанной с изучением предмета, формирует всесторонне развитую личность, которая готова реализовать свои жизненные планы. Для этого необходимо активно вовлекать учеников в образовательный процесс. Как же этого можно достичь? Ответ простой, с помощью применения новых форм и методов преподавания, новых подходов к процессу обучения, использования новых информационных технологий в школе.
Важную роль сегодня играет система электронного обучения при помощи информационно-коммуникативных технологий (ИКТ) и использование индивидуального подхода к каждому ученику, выявление готовности к созданию новых идей.
Учитывая все выше сказанное, я решила привлечь учеников 10 класса и разработать урок – закрепления пройденного лексического материала по теме «Let’s have fun». Предлагаю вашему вниманию описание нашего мероприятия с использованием нового метода обучения английскому языку «flipped classroom» (перевернутый класс), интерактивной доски и ПК (персональный компьютер) учащихся. За основу был взят базовый учебник для 10 класса Spotlight и учебник Lazer B+.
Целью урока было создание условий для формирования познавательной, личностной и самообразовательной компетентностей. А задачи состояли в том, чтобы поддержать развитие качеств и умений XXI века (творческий подход, грамотность в области ИКТ), активизировать познавательную деятельность учащихся в процессе обучения иностранному языку (то есть углубление, закрепление и повторение пройденной лексики по теме), обеспечить активность школьников на уроке, в процессе тренировки заданий в формате ЕГЭ (задания на аудирование, чтение и словообразование) формировать у учащихся мотивацию к изучению иностранного языка, используя при этом материал глобальной сети.
Перевернутый урок предполагает работу в классе с ранее изученным и подготовленным дома материалом. Перед уроком учащиеся смотрели аутентичный тематический фильм «The Media» (длительностью 5 минут). Дети получили видео через USB-носитель. На уроке были предложены и выполнены два задания по видео формата ЕГЭ. 
Задание 1
Вы просмотрите видео. Определите, какие из приведенных утверждений 1-10 соответствуют содержанию текста (True), какие не соответствуют (False) и о чем в тексте не сказано (Not stated). Подпишите букву выбранного вами ответа рядом с соответствующей цифрой.
1) Two of three British people over the age of 15 read newspapers every day.
2) In tabloids you will find serious information.
3) In quality papers you will find more news, more serious articles and fewer pictures.
4) People use different websites to read news on-line.
5) The BBC is the broadcasting corporation, famous all over the world.
6) On average British people watch almost 24 hours of TV a day.
7) It is interesting that in Britain every family has a TV at home.
Задание 2
На основе просмотренного видеоролика о СМИ (средства массовой информации) в Великобритании, закончите фразы, обведите один из вариантов ответа a, b или c в таблице 1.
Таблица 1. Варианты ответов
	1) In tabloid papers in Britain you will find
a) more entertaining articles
b) fewer pictures and serious news
c) stories about life and scientific reports

2) The most popular broadsheets contain
a) humorous stories about different aspects of British life
b) serious information and some pictures
c) a lot of adverts, quizzes, celebrity news

3) A great amount of people in Britain
a) are using various sites to get information
b) don’t buy a newspaper but find news online
c) surf the Internet every day

4) The BBC in Britain
a) includes advertising during the programs
b) is a broadcasting commercial corporation
c) consists of national and local radio stations and some terrestrial TV channels

5) ITV is the British
a) independent, commercial TV channel
b) well-known advertising TV channel
c) TV channel, making films, shows and other entertaining programs
	6) On average British people watch almost 24 hours of TV
a) a day
b) a week
c) a fortnight

7) Most households have
a) a TV and a washing machine
b) more than two TV sets
c) a TV and a video recorder


Так как перевернутый урок включает в себя не только видео задания, но и тексты для чтения, которые можно изучить дома, а в классе выполнять упражнения, ученикам был дан текст для самостоятельного изучения дома. На уроке они выполнили задание в формате ЕГЭ по этому тексту.
Задание 3
Прочитайте статью. Распределите предложения A-H по отрывкам текста 1-7. Подпишите соответствующую букву рядом с цифрами. Одно предложение лишнее.
Life in the Global Village
A  There’s more to come and we need to be able to deal with it.
B  It’s hard to understand so much information.
C  Bad effects might not be the fault of what we watch.
D  Too much TV can have serious consequences on your health.
E  The amount of contact means that the world doesn’t seem so big.
F  We have a large choice of different things to watch.
G  TV helps us understand the problems faced by people around the world.
H  Most teenagers watch TV a lot.
1) Like most of us, you probably watch television. In fact, you probably watch a lot of television. In one survey, it was found that American adolescents watch an average of twenty-seven hours of television a week. That’s about four hours a day, every day! And you can be sure they aren`t watching educational documentaries!
2) Is it bad for us? The same survey found that students who watched most TV (and that means over six hours a day!) tended to do worse at school. Perhaps television shouldn’t be blamed, though. Spending your time doing anything instead of studying is probably going to affect your performance at school. (Oh, by the way, experts agree that your eyes won’t be damaged by watching TV, so you can cross that one off the list of bad effects!)
3) What are TV’s other effects? We live in that has been called «the global village». Sounds a bit strange to call the world «a village», but it makes sense. It’s just as easy to find out what’s happening on the other side of the world as at the end of your street. As telecommunications have developed, the world has got smaller and smaller. Television has come to dominate the world, bringing an incredible and sometimes confusing, stream of images into our homes.
4) We now have more channels to choose from than ever before. Satellites have been put into space to beam programs down to us and cables have been put underground to bring us news and entertainment. We can get the headlines immediately from all four corners of the Earth, keeping us up to date with what’s happening. So, what do we do with all that information? 
5) Well, one thing we do with it is forget it. Almost all the facts, figures and faces that we see on our TV screens are instantly forgotten. There’s just too much information for us to deal with. In a real village, we might know and care about the problems of a few hundred people. In the global village, there are six billion people, each with their own problems, ideas and points of view. It’s not surprising that a lot of the information that we receive is just ignored.
6) At the same time, we are taught a huge amount by our televisions. Do you know that the bottom of the ocean looks like? Do you understand how poor people in Africa or India feel? The images that are broadcast to us through television show us things that our grandparents probably never knew about. That means we understand the world and the problems we face together more than ever before. 
7) What does the future hold? We can expect more channels, more satellites, more news. The amount of information we receive each minute can only go up. What we need to do is learn to select the information that is important to us. We can turn over, or turn the TV off, but we can’t stop its effects on our lives [1, c. 42].



[bookmark: _GoBack]Все это способствует тому, что ученики приходят в класс подготовленными к выполнению практических заданий, направленных на закрепление и развитие того материала, который они изучили дома, то есть материал им уже знаком. Таким образом создаются условия для успешной работы на уроке и формирования учебной мотивации.
Для проведения данного урока были созданы две презентации (одна для большого экрана, а другая для ПК учеников, в которой можно было выполнять задания). Большая презентация через проектор была показана на интерактивной доске, были представлены слайды с заданиями и правильными ответами, ученики могли себя проверить. И последнее задание было традиционного характера, направленное на проверку знаний по предмету и аналитические способности. Учащимся был предложен текст по теме с заданием формата ЕГЭ на словообразование.
Задание 4
Прочитайте приведенный ниже текст. Образуйте от слов, напечатанных заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 1-10, однокоренные слова так, чтобы они грамматически и лексически соответствовали содержанию текста. Занесите слова в текст таблицы 2.
Таблица 2. Задание на словообразование
	Soap operas
Although many of us CRITICISE them and regard them as poor
(1) ……………. , soap operas still remain very popular.
Millions of people rush home from work in order to watch the latest episode, and get very upset if they miss one. 
The (2) ……………… , is that even the worst soap can become addictive after just a few episodes. There are many reasons for this. 
One of them is (3) ………….. because we can understand the problems which the characters encounter and the (4)................. 
which they have and express.
This (5).................... connection which we feel may be due to a character being similar to us (6) ………… . Sometimes, however, characters are very different to us, but we still relate them. Why is this? 
The answer is quite (7) ………….. . Often, we admire characters who we want to be like, but aren`t. Strangely, though, we also often like a character whose (8)............... is bad or antisocial but who still manages to be (9) ………….. . This seems to be a kind of escape from the real world of us. The character is not punished in the show, but we (10)................... 
that if we did the same, we would be punished [2, с. 36].
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Таблица 3. Ответы к заданиям
	Задание 1
	Задание 2
	Задание 3
	Задание 4

	1
	T
	1
	a
	1
	H
	1
	ENTERTAINMENT

	2
	F
	2
	b
	2
	C
	2
	TRUTH

	3
	T
	3
	b
	3
	E
	3
	PROBABLY

	4
	NS
	4
	c
	4
	F
	4
	FEELINGS

	5
	NS
	5
	a
	5
	B
	5
	PSYCHOLOGICAL

	6
	F
	6
	b
	6
	G
	6
	PERSONALLY

	7
	NS
	7
	c
	7
	A
	7
	INTERESTING
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	9
	SUCCESSFUL

	
	
	
	
	
	
	10
	BELIEVE


В течение урока я записывала в свою таблицу количество баллов, полученное школьниками во время выполнения каждого из заданий и в конце урока мы подвели итоги. Результаты оказались хорошими. Я разбила учащихся на группы по два человека и предложила им дома создать свои презентации по разным направлениям, например «Cinema and Theatre», «Music», «Papers and Magazines» и другие разделы из седьмого модуля нашего учебника и придумать по одному заданию к презентации, что способствовало привлечению большего внимания и интереса к данной теме.
Подводя итоги, следует отметить, что применение модели «перевернутый класс» в сочетании с традиционными заданиями, использование творческих способностей учеников, создание заданий в формате ЕГЭ,  позволило мне сделать урок более ярким и познавательным, совершенствовать навыки применения ИКТ и инноваций в области преподавания иностранного языка, повысить свой собственный уровень научно-методической подготовки. 
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